

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan paparan dari hasil penelitian dan analisis penelitian sebagaimana yang dipaparkan diatas, simpulannya yakni:

1. Pembinaan Nilai Karakter Sopan Santun Pada Keluarga di Desa Kuringkit Kabupaten Tanah Laut sudah diajarkan dalam keluarga terutama anak dengan bentuk menghormati orang tua, yaitu tidak menjawab jika diberikan nasehat, permisi pada saat lewat dihadapan orang tua, tidak memotong pembicaraan orang tua (keluarga A,B,C,dan D); mengucapkan salam jika memasuki rumah (keluarga A dan B); memiliki rasa simpati dan empati (keluarga C). Semuanya dilakukan dengan cara keteladanan, pebiasaan, dan nasehat.
2. Faktor pendukung dalam menanamkan nilai nilai karakter sopan santun pada keluarga di Desa Kuringkit Kabupaten Tanah Laut yaitu, faktor perhatian orang tua, faktor pendidikan orang tua, dan kegiatan keagamaan. Selain itu, faktor penghambat dalam membina nilai-nilai karakter sopan santun pada keluarga di Desa Kuringkit Kabupaten Tanah Laut yaitu, keterbatasan waktu orang tua, faktor lingkungan, dan penggunaan handphone.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil yang telah dicapai dalam penelitian ini, maka selanjutnya dapat dirumuskan beberapa saran, sebagai berikut:

### **1. Bagi Orang Tua**

Bagi orang tua lebih dimaksimalkan lagi dalam membina nilai-nilai karakter sopan santun pada anak agar anak dapat memiliki karakter sopan santun yang baik kepada orang lain. Sebagai orang tua tidak hanya memberikan pendidikan atau pengajaran saja akan tetapi juga dapat mencontohkan dan memberikan nasehat yang baik kepada anak serta berkomunikasi dengan baik pada anak.

### **2. Bagi anak**

Bagi anak hendaknya lebih ditingkatkan lagi dalam bersikap sopan santun terutama pada orang tua, dibiasakan jangan terlalu menggunakan handphone secara berlebihan karena dapat mempengaruhi sikap sopan santun karena sering mendengar atau melihat tindakan yang tidak baik.

### **3. Bagi pembaca**

Bagi pembaca terkhusus bagi mahasiswa konsentrasi Aqidah Akhlak diharapkan dapat memperhatikan terhadap kesenjangan sikap sopan santun yang terdapat disekitar kita.